

29 marzo 1959 2

AGENCIA HAVAS

Los elementos más representativos del Frente Popular de España, acogidos a la hospitalidad francesa, con quienes hemos tenido ocasión de hablar sobre los recientes acontecimientos desarrollados en la zona republicana, nos han manifestado que su mayor preocupación es la de conseguir que los dirigentes antifascistas en España se hormanen en la difícil tarea de conseguir la salvación de todos los militantes, cualquiera sea su tendencia, que están amenazados de terribles represalias. Así lo han transmitido a los Frentes Populares de la República por los medios de que han podido disponer, y tienen confianza en que su fraternal llamamiento será escuchado y atendido.